

## Medienmitteilung

## Start in die Schweizer Rennsaison 2021

## Neue Webseite <u>www.galopprennsport.ch</u> und neu auf Socialmedia

Pünktlich zum Saisonstart 2021 heute in Avenches geht auch die neue Webseite von Galopp Schweiz online. Zudem ist der Verband neu auch auf den Socialmediakanälen <u>Facebook</u>, <u>Instagram</u> und <u>Twitter</u> vertreten, um die Faszination Galopprennsport einem breiten Publikum in unserem Land noch näher zu bringen.

Die neue Webseite ist eine Ergänzung zur bisherigen - auf der IENA-Seite integrierten - Galopp Schweiz Plattform. Sie beinhaltet - insbesondere auch für neue Rennsport-Interessierte - ab sofort auch alle Informationen rund um den Schweizer Galopprennsport: Was muss beim Training eines Rennpferdes alles beachtet werden und was macht ein Rennpferd im Training? Was machen Rennpferde, wenn Sie ihre Rennkarriere beendet haben? Wie wird man Rennpferdebesitzer oder Mitglied einer Stallgemeinschaft?

Diese Fragen will Galopp Schweiz künftig auch mit seinen neuen Socialmediakanälen beantworten. Er ist überzeugt, dass sich diese besonders gut eignen, emotionale Geschichten rund um den Galopprennsport zu erzählen, die nicht nur das Rennpublikum und Pferdebegeisterte faszinieren, sondern mit denen sich in Zukunft auch ein breites Publikum in der Schweiz identifizieren kann.

## Für zusätzliche Auskünfte:

Nicole Seiler, Kommunikation Galopp Schweiz, 076 424 79 83

23. April 2021

